



Der Kampf des Falten mit dem Reiher
am Teufelssee.

Bwölftes Kapitel.

Die Reiherbeize am Teufelssee.



a das Wetter und die Wege gut waren, wählten die Ritter nicht den bequemeren, aber weiteren Weg, der über Berlin nach Fürstenwalde führte, sondern ritten auf Wendisch-Wustrow, das später durch den Vater Friedrich des Großen berühmt gewordene Königs-Wusterhausen. Damals war dies ein Dorf mit einer markgräflichen Burg, deren Vogt sich zu Waldemar hielt,

während Stadt und Schloß Mittenwalde, nur eine Meile von da, fest zu Markgraf Ludwig stand. Der Weg von Wustrow nach Fürstenwalde führte noch mehr als jetzt durch ausgedehnte Waldungen und möchte deshalb für eine weniger gut gerüstete Schar bedenklich gewesen sein, obgleich im Grunde die Gefahr eines